

Abitab-ORT

Proyecto Oportunidad
becó a 11 estudiantes



Nuevos estudiantes fueron seleccionados —de acuerdo a sus antecedentes estudiantiles y su desempeño académico en las pruebas de ingreso a la universidad— para gozar de becas durante toda la extensión de sus carreras, a través del proyecto «Oportunidad Abitab – ORT», que fue presentado recientemente por directivos de esas instituciones.

Al explicar por qué Abitab se comprometió con el Proyecto Oportunidad, el presidente de la empresa, Roberto Palermo aseguró que «educar tiene que ver con los valores, no sólo con la formación profesional. Cuando educamos, transmitimos cultura para que los jóvenes la conozcan y puedan transformar. Hay valores culturales que tenemos que cambiar, por eso necesitamos a estos jóvenes capaces e inteligentes. Este proyecto que apoyamos trata de hacer mejores uruguayos a través de carreras de probados resultados. No tenemos que dar la espalda a los problemas sociales diciendo que son del Estado: los problemas sociales son de todos». Palermo recordó a su madre, quien fue maestra y directora de escuela. Un día —en ocasión del apoyo que brinda Abitab a Teletón— lo llamó por teléfono y le preguntó: «Además de ayudar a los niños que están discapacitados, ¿por qué no ayudás a los niños más capaces?».

Antes de cerrar su oratoria, el empresario citó a Albert Einstein, quien decía: «Nunca consideres el estudio como una obligación sino como una oportunidad para penetrar en el bello y maravilloso mundo del saber». ←